

Integration Song Contest startet in der Pumpe

KIEL. Insoco – das steht für Integration Song Contest. Alle zwei Jahre sind Schülerinnen und Schüler der 7. bis 9. Klassen zur Teilnahme an diesem Wettbewerb aufgerufen.

Bis zum 15. Juni hatten die Klassen die Gelegenheit, sich mit einem Plakat und einem

selbstgeschriebenen Song, zu bewerben. Auf unterschiedliche Arten sollten sie sich so mit einem Thema rund um den Bereich Integration beschäftigen. In diesem Jahr ging es um Verantwortung.

Zum Finale am Donnerstag, 2. Juli, treten in der Kieler Pumpe

(Haßstraße 22) nun zehn Klassen mit ihren Songs gegeneinander an. Eine Jury und das Publikum entscheiden über die Sieger des Wettbewerbs. Außerdem werden alle eingesendeten Beiträge ausgestellt. Das Insoco-Finale beginnt am morgigen Donnerstag um 17 Uhr.